



Pièces	Studio
Superficie	24 m²
Référence	84263235
Prix	179 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au cœur de la ville prisée de Cannes, à quelques pas du Marché de Forville, du vieux port, du Palais des Festivals et des plages du midi, ce charmant studio au dernier étage offre une occasion unique d'investissement ou de résidence dans l'une des destinations les plus prestigieuses de la Côte d'Azur. Caractéristiques du bien : Emplacement privilégié à proximité du Marché de Forville, du vieux port, du Palais des Festivals et des plages du midi. Studio spacieux au dernier étage, offrant une vue imprenable sur la ville. Surface habitable généreuse (surface habitable de 24,20 m² - la surface ...

Located in the heart of the renowned city of Cannes, just steps away from the Marché de Forville, the old port, Palais des Festivals, and the Midi beaches, this charming top-floor studio offers a unique investment or residence opportunity in one of the most prestigious destinations on the French Riviera. Property Features: Prime location near Marché de Forville, the old port, Palais des Festivals, and Midi beaches. Spacious top-floor studio with stunning views of the city. Generous living space, providing a comfortable environment for daily living. Ideal for conference rentals and summer stays due ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr